
Pièces 5 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 84327390

Prix 1 190 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  parc  imperial  :  en  exclusivité,  Découvrez  cet  appartement  de  type  duplex

situé  dans  une  magnifique  villa  exposé  plein  sud,  avec  vue  exceptionnelle.  Situé

dans  une  impasse  verdoyante  et  au  calme  total,  tout  en  étant  à  proximité  des

commodités à pied. Ce duplex vous séduira par ses deux terrasses (40m² et 20m²)

ensoleillées  et  son  jardin  (15m²).  Le  tout  donnant  sur  la  magnifique  cathédrale

russe. Ce bien a été pensé pour offrir un espace de vie confortable et accueillant.

Au rez-de-chaussé vous trouverez une enté,  une pièce de vie  spacieuse avec de

nombreuses fenêtres, une salle à ...

Nice  -  parc  imperial:  exclusively,  discover  this  duplex  apartment  located  in  a

magnificent  villa  facing  south,  with  an  exceptional  view.  Located  in  a  green

cul-de-sac and in total calm, while being close to amenities on foot. This duplex will

seduce you with its two sunny terraces (40m² and 20m²) and its garden (15m²). All

overlooking the magnificent russian cathedral. This property has been designed to

offer a comfortable and welcoming living space. On the ground floor you will find an

entrance, a spacious living room with many windows, a dining room, an equipped

kitchen, all serving one of ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
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